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 ●100年に一度のチャンスを生かそう！ 
➢ 以下のような事業が議論されました 

 二次交通の充実をはかる！ 

⚫ 並行在来線の開業準備 

⚫ えちぜん鉄道の設備費・維持修繕費の支援 

⚫ 福井鉄道への支援スキームの検討 

⚫ 中部縦貫自動車道の1日も早い全線開通 

 東尋坊・三方五湖エリアにおける観光施設整備の支援 

 『六呂師高原活性化構想』の実現に向けての民間事業者の誘致 
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●積極予算議決される！  2年連続 5,000 億円越え！ 

➢ 令和3年度2月補正は、総額235億円 

⚫ ふく割発行・事業継続支援対応費    18億円 

⚫ 新型コロナウイルス感染症対策    217億円 

➢ 今年度の予算は、以下3点に重点を置いた 総額5,112億円 

1. 長期ビジョンに基づく県政推進 

2. 新型コロナウイルス感染症への緊急対策 

3. 北陸新幹線福井・敦賀開業に向けてのまちづくり・賑わいづくりの加速  

 
 

 

誰ひとり取り残さない 

住み続けられるまちづくり 
 

 

⚫ ともに楽しむ千年文化 

⚫ 全世代の快適人生 

⚫ 夢がかなう農林水産業 

⚫ 感動につなぐ価値づくり産業 

⚫ 国土強靭化の新ネットワーク 

 

●コロナを克服するために 

ワクチンを打ちましょう‼ 

 接種済みの人も、まだ制限の多い暮

らしが続きます。 

●福井県 
 長期ビジョン 

● 私からは、「ふく育県」として、
『過疎対策支援』と『移住・定
住・子育て支援の充実』を求め
ました。 

●議長退任あいさつ 

令和 2 年 6 月の定例県議会におきまして、福井県議会議長の要

職に就かせていただきました。 

就任以来、新型コロナ感染症が拡大する中、北陸新幹線福井・敦

賀開業の 1 年延期や、中部縦貫自動車道の早期県内全線開通、運

転開始から 40 年を超える原発再稼働などの原子力政策をめぐる

諸課題への対応、更には、令和 3 年 1 月におきた大雪・集中降雪

時における物流や県民生活への対応など、県政の重要課題に全力

で取り組んでまいりました。 

また、新型コロナウイルス感染症については、検査・医療体制の

充実強化やワクチン接種、停滞した県内経済の 1 日も早い回復に

力を尽くしてまいりましたが、いまだ収束しておりませんし、人

口減少という今までに経験したことのない難題にもぶち当たって

おります。 

地方創生の旗印のもと、令和2年7月に「福井県長期ビジョン」

が完成しました。持続可能な社会づくりのために、次の世代に選

ばれる『福井』となるために、これらの課題解決と県民福祉の向上

に今後とも全力で取り組んでまいります。（昨年6月に退任しました。） 

 

 

http://www1.fctv.ne.jp/~hata-co


はた孝幸県政報告  No.18                      発行日  令和 4 年 3 月 17 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●6/3 西部地域国道・県道整備同盟会にて！ 

 

●11/21 予算決算特別委員会・委員長席にて 
 

 

 

 

● 2022- 2/26 里山にカモシカ 

   この頃 頻繫に下りてくる！ 

 

 

●11/19 小浜市の霞堤 視察 

 

●11/14 委員会での審議の様子 

 

●6/6 第 11回 みどりと花の県民運動大会  

●10/14 委員会での発言の様子  

● 5/13 雪被害現状視察 


